

Park Benennung nach Maria Eis

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße, **Mag. Matthias Lang**, stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 28.09.2023 folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Kultur und Wissenschaft Veronica Kaup-Hasler wird ersucht, den Park vor der S-Bahnstation Rennweg, auf der Seite Richtung Ungargasse nach der Burgschauspielerin Maria Eis (22.02.1896 bis 18.12.1954) zu benennen.

Begründung:

Zwischen 1960 und 2016 war die Verkehrsfläche zwischen Rasumofskygasse und Erdbergstraße nach ihr benannt. Begründet wurde die Auflassung damit, dass der räumliche Charakter nicht mehr einer Gasse entspricht.

Da nun die Erinnerung an die große Schauspielerin aus formalen Gründen nicht mehr im Straßenbild verankert ist, soll dies Erinnerung an einem neuen Ort wieder aufleben.

Maria Eis lebte von 1935 bis 1936 in der Dapontegasse im 3. Bezirk und war von 1932 bis zu ihrem Tod 1954 Ensemblemitglied des Wiener Burgtheaters.